



El proyecto Rebicicla del CRL Carabanchel cumple un año de 'rodadura'

A pesar de haber echado a "rodar" en un año tan extraño como 2020, con su consiguiente período de inactividad durante el segundo trimestre debido al confinamiento general, el proyecto Rebicicla ha cumplido ya un año de andadura con unas valoraciones muy positivas por parte de las personas participantes y del entorno sociocomunitario en el que se viene desarrollando.

El proyecto Rebicicla persigue la rehabilitación laboral, recuperación y mejora de la empleabilidad de personas afectadas de problemas graves de salud mental con una dimensión solidaria y ecológica, mediante la reparación y reacondicionamiento de bicicletas previamente donadas por particulares y entidades para su posterior entrega en usufructo a personas en situación de vulnerabilidad.

Desde el comienzo del proyecto en enero de 2020 hasta la fecha, en el mismo han participado un total de diez personas atendidas en el Centro de Rehabilitación Laboral (CRL) de Carabanchel, gestionado por la Fundación El Buen Samaritano.

En la encuesta de participación en el proyecto, las personas participantes afirman haber experimentado mejoría en diversos aspectos de su proceso de rehabilitación laboral (tanto en competencias sociolaborales como en bienestar general gracias a la percepción que reporta la implicación en una tarea significativa y solidaria).



Los objetivos generales del proyecto están enmarcados en la estrategia global de transición ecológica y lucha contra el cambio climático de la Fundación El Buen Samaritano, y también se integran en el Área Estratégica 3 (*Salud, bienestar y dimensión social de la bicicleta*), incluida en el Eje 1 (*Fomento y promoción de la bicicleta*) de la Estrategia Estatal por la Bicicleta, que a su vez se alinea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

De este modo, el proyecto Rebicicla no solo contribuye de manera sustancial a la integración social de las personas atendidas en el CRL de Carabanchel, haciéndoles partícipes de procesos pre-laborales con mucha carga capacitativa y solidaria, sino que también fomenta una cultura de la reutilización de materiales y el uso de medios de transporte ecológicamente más sostenibles y saludables en nuestra ciudad.

Así mismo, el proyecto Rebicicla, actuando bajo el principio de equidad y conformación de ciudades inclusivas, proporciona también el acceso solidario a la movilidad ciclista, cuyos beneficios en la salud personal y en el cuidado medioambiental no deben ser obstaculizados por determinantes sociales como el nivel de ingresos y/o educativo, el género, la edad, grupo étnico o cualquier otra característica susceptible de trato discriminatorio.

Desde aquí queremos también mostrar nuestro más profundo agradecimiento a todas las personas y entidades que generosamente han donado bicicletas o material de repuesto para darle continuidad y sentido a este proyecto.

*Emiliano Malagón
Responsable del proyecto*

LOS CENTROS DEPORTIVOS MUNICIPALES ACTUALIZAN SU PROGRAMACIÓN

● PRENSA AYTO.

El Ayuntamiento de Madrid ha actualizado el decreto por el que se rige el calendario y los criterios de programación de las actividades deportivas dirigidas en los centros deportivos municipales adscritos a los distritos para la temporada 2021/2022, que abarca desde el mes de septiembre de 2021 hasta el mes de agosto de 2022.

La concejala delegada de Deporte, Sofía Miranda, ha explicado que el nuevo decreto sitúa al deporte municipal a la vanguardia del sector y respalda la candidatura de Madrid para

optar al título de Capital Mundial del Deporte 2022. "Si queremos que Madrid siga siendo un referente dentro del deporte mundial, es necesario adaptar el servicio municipal para cubrir las nuevas necesidades de los usuarios", ha subrayado.

Los nuevos programas deportivos se estructurarán atendiendo a las características de sus destinatarios, tanto en lo referente a la edad como en otros aspectos específicos que inciden en el desarrollo de su actividad físico-deportiva. Además, todos ellos tienen un carácter inclusivo e integran en su diseño la educación en valores.



Y LAS BICICLETAS TOMARON LA CALZADA

● REDACCIÓN

Pequeños y mayores hicieron un recorrido sobre ruedas el pasado día 24 de abril para disfrutar y demandar

dar un barrio más amable, con más carriles bici, menos bordillos, más zonas peatonales, más fuentes... El pelotón pedaleó desde la glorieta de Oporto hasta el parque Emperatriz María de Austria, en el que también dieron una vuelta para disfrutarlo, al igual que de un picoteo para reponer fuerzas al terminar la bicicletada.

SÍGUENOS

f A Voces de Carabanchel
@avocesdecarabanchel
avocesdecarabanchel.es

Repuestos para todas las marcas de electrodomésticos

Pequeño aparato electrodoméstico

MICROONDAS

LAVAJILLAS

BATIDORAS

FRIGORÍFICOS

C/ Antonio López 59 · Tel. 91 05 61 924

fersay.com